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证券代码：300666                                    证券简称：江丰电子 

宁波江丰电子材料股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

  编号：2023-001 

投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过深圳证券交易所“互动易”平台“云访谈”栏目远程参与

公司 2022年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2023年 4 月 18日上午 9:00-11:00 

地点 深圳证券交易所“互动易”平台“云访谈”栏目 

上市公司 

接待人员姓名 

董事长兼首席技术官姚力军先生、董事兼总经理 JIE PAN先生、

董事兼财务总监于泳群女士、董事会秘书兼投资总监蒋云霞女

士、独立董事费维栋先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

2022年度网上业绩说明会互动交流内容如下： 

1、姚总好，请教 2 个问题：①公司靶材的全球市占率最

近几年及最新是什么样的？②公司靶材产品与霍尼韦尔、日矿
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金属等领先厂商的差距在哪里？预计多久能够弥补？ 

回复：您好！公司 2022 年海内外营业收入呈上升趋势。

公司的靶材技术国际领先，凭借着持续的研发创新、可靠的产

品质量及高效的客户服务，公司的靶材产品已经进入国际一流

芯片制造厂商，并应用于先端技术节点。感谢您的关注！ 

2、姚总，您好，您通过同创普润和个人名下的很多公司

投资了很多生产高纯材料的公司，这些高纯材料公司多为江丰

电子的上游，请问为什么不是以江丰电子的名义去投资，而是

您个人名下的公司，这主要是基于什么考虑？后期，这些关联

公司是否会在合适的时机注入上市公司？谢谢. 

回复：您好！江丰电子的主营业务为超高纯金属溅射靶材

以及半导体精密零部件的研发、生产和销售，目前公司暂无此

计划。感谢您的关注！ 

3、2022年报比较靓丽，特别是零部件和外协的增速较快，

但靶材销量 11.26万套增幅 9.94%，增幅较小，有二个疑问：

一是产能投资的力度在不断加大，销售上不去的主要原因是不

是因为出口给境外芯片头部企业的量在下降？二是国内头部

企业的先进制程对高纯靶材的需求一下子上不来，今年能否改

观？ 

回复：您好！2022 年全球宏观环境严峻复杂，集成电路

产业受全球经济波动及行业周期等多重因素交叠影响，市场供

需关系呈现结构化、多样性的特点，某些应用的需求紧缺仍在

持续。公司得益于在先端产品上的技术优势、全球超高纯金属

溅射靶材应用市场、以及全产业链的均衡发展，2022 年度销

售规模稳步增长，超高纯靶材实现销售收入 16.11 亿元，同

比增长 36.40%。感谢您的关注！ 
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4、江丰原材料供应国内外占比？受日本出口管制有多大

影响？贵公司如何应对？ 

回复：您好！目前，公司原材料的供应情况正常。公司采

购的主要原材料为高纯铝、高纯钛、高纯钽、高纯铜等高纯金

属原材料，部分原材料已实现国产替代。对于主要原材料的采

购，公司已经建立了稳定的原材料供应渠道，与主要供应商结

成了长期稳定的战略合作伙伴关系，构建了安全可靠的供应链

体系。感谢您的关注！ 

5、贵公司原材料供应是否以海外为主？国内国外的结构

占比？是否受日本半导体材料限供的影响？公司如何应对？

谢谢。 

回复：您好！目前，公司原材料的供应情况正常。公司采

购的主要原材料为高纯铝、高纯钛、高纯钽、高纯铜等高纯金

属原材料，部分原材料已实现国产替代。对于主要原材料的采

购，公司已经建立了稳定的原材料供应渠道，与主要供应商结

成了长期稳定的战略合作伙伴关系，构建了安全可靠的供应链

体系。感谢您的关注！ 

6、请问江丰同芯目前经营情况如何，一季度产生收入了

吗？ 

回复：您好！宁波江丰同芯半导体材料有限公司于 2023

年 2 月 18 日开业投产，目前生产经营情况正常。感谢您的关

注！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2023年 4 月 18日 

 


